



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Potencial emisión de acciones se hará si las condiciones del mercado son las adecuadas: Presidente **Ecopetrol**

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

08 de febrero de 2022



Ecopetrol reveló este martes su estrategia 2040 y el plan de Inversiones 2022-2024. El **petróleo** revelará que se invertirán, en promedio, entre US\$5.200 y US\$6.000 millones anuales al 2040. Entre 2022 y 2024, las Inversiones orgánicas se ubicarán en un rango entre US\$17.000 y USD20.000 millones (entre \$65 billones y \$76 billones).

En el marco de la presentación de la hoja de ruta de la compañía al 2040, el presidente de la empresa, Felipe Bayón, manifestó que estas Inversiones se financiarán con caja y que también se podría acudir a los mercados para conseguir recursos. Tampoco descarta la emisión de acciones de la empresa.

“Nosotros vemos que una potencial emisión de acciones se hará si las condiciones del mercado son las adecuadas”, dijo Bayón.

El presidente de **Ecopetrol** agregó que haber listado las acciones de la compañía en la bolsa colombiana ha permitido que aumente su producción, que pase de 300.000 barriles a 700.000 barriles diarios, que aumente sus reservas, aumente su capacidad de transporte y refinación.

“Definitivamente las emisiones también generan mucho valor. La acción de **Ecopetrol** es apetecida en Colombia y afuera. Tener la posibilidad de hacer una emisión adicional es siempre una muy buena oportunidad”, apuntó Bayón.

De otro lado, revelamos que sobre la mesa también está la opción de emitir bonos temáticos: “Si estamos contemplando la emisión de bonos de sostenibilidad o bonos verdes. En términos de financiación hoy en día no necesitamos, pero tenemos la posibilidad de hacerlo de manera muy rápida si se requiere. Eventualmente vamos a tener alguna emisión de bonos”.

Agregó: “Tenemos los mercados, tenemos la disponibilidad y tenemos la intención de seguir analizando cómo vamos a utilizar posiblemente bonos sostenibles o bonos verdes”.

Comenta...